

女性会だより

ステップアップ委員会
後藤 正美(Meet Manners)

「コロナ禍からのはじめの一歩」

2月後半くらいから日本でもいよいよ深刻味を帯びてきた新型コロナウイルス感染症。その頃は、まさか緊急事態宣言が発令されるような世の中になっていくとは想像が及びませんでした。仕事はキャンセル連絡が入り、打ち合わせも延期。開業9か月で経済が止まるこの恐ろしさを身を持って経験しました。

そんな中、“STAY HOME”で自宅で過ごす人が増え、注目を浴びるようになったのがZoomを使ったリモート会議やリモート飲み会。私はパソコンが大の苦手ですが、STAY HOME中にパソコンで自社のホームページを作っていました。開設するまで毎日が苦行の2週間。「人」が好きな私は対面で人との温度を大切にしながらマナー研修をしたいという強い思いがありましたが、この状況下では

許されません。ストレスと焦りと不安ばかりが募る中、できることを探していました。そんな時に行われたのが女性会「ステップアップ委員会」のZoomミーティングです。委員長さんと副委員長さんが準備をしてくださったおかげで、パソコンが苦手な私ですが、何とかはじめの一歩を踏み出すことができました。

コロナによりこれからは確実にリモートワークが増えていくことを実感しました。このコロナ禍を痛みだけで終わらせず、はじめの一歩を大切に自社の体制を強くするシステムを整えなければいけないと、Zoomミーティングで思いました。

最後ではありますが、一日も早いコロナの完全終息を願うと共に、皆様におかれましてはくれぐれも体調を崩されませんよう、どうぞご自愛くださいませ。